

Petition: Solidarität mit den Opfern des Erdbebens in Syrien und der Türkei!

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Ehlers,

ich wende mich als Einwohner der Landeshauptstadt Schwerin an die Mitglieder der Schweriner Stadtvertretung mit der Bitte

um Hilfe der Stadt Schwerin für die Opfer des schweren Erdbebens, was jüngst Syrien und die Türkei erschüttert haben.

Das schreckliche Erdbeben hat nicht nur viele Menschen - auch Kindern - das Leben gekostet, sondern auch schwere Verwüstungen angerichtet. Die Menschen in den betroffenen Regionen sind weiter dringend auf Hilfe angewiesen. Da die Dörfer und Städte in unvorstellbarer Weise durch das Erdbeben zerstört worden sind,

Ich bitte deshalb die Schweriner Stadtvertreter darum, den Oberbürgermeister Dr. Badenschier zu beauftragen, kurzfristig der Stadtvertretung Vorschläge zu einer Beschlussfassung unterbreiten, wie die Landeshauptstadt Schwerin finanzielle Nothilfe oder sonstige Unterstützung für die Opfer des Erdbebens gewähren kann.

Ein wichtiges Zeichen der Solidarität der Landeshauptstadt Schwerin und Vorbild für andere Kommunen in Deutschland wäre es, wenn die Landeshauptstadt Schwerin pro Einwohner der Stadt mindestens 1 Euro an Nothilfe für die Opfer des Erdbebens leisten könnte. Im Sinne eines solidarischen Handelns in einer Welt und als Zeichen an die Einwohnerinnen und Einwohner Schwerins, deren Familien teilweise in den Erdbebengebieten leben.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Mohamad Nour Aldghim

Dr.Martin Luther King Str.29

19061 Schwerin